

Tras derrame de amoníaco del jueves Escuela Patagonia mantiene suspendidas sus clases

A través de un comunicado, el Servicio Local de Educación Pública de Magallanes informó que la Escuela Patagonia mantendrá suspendidas sus clases para la jornada de hoy, a consecuencia de una emergencia registrada el pasado jueves producto de un derrame de amoníaco y que movilizó a Bomberos de Punta Arenas y a toda la comunidad educativa fuera del establecimiento.

Como resultado del incidente, cinco personas, tres adultos y dos menores, presentaron dificultades respiratorias, quienes durante esa misma mañana fueron dados de alta por los médicos.

Si bien la emergencia fue superada con creces aquel día, la información oficial que adoptó la suspensión de las actividades educativas para hoy, implica que “la medida permitirá finalizar tareas pendientes vinculadas a la reciente emergencia, y dar certeza a la comunidad educativa sobre la seguridad del establecimiento”.

Entre las acciones adoptadas por el sostenedor del recinto educativo fue la revisión de las instalaciones del sistema de calefacción y dispuso que una empresa especializada se hiciera cargo de la disposición final del recipiente desde el cual emanó el amoníaco.

ARCHIVO EP

